

Vie Féminine > Archives > Nationale > Archives de nos dossiers > 1984/2014 - Chacun-e a droit à une place ! > **Réclamation collective de la Fédération Internationale des Ligues de Droits (...)**

Réclamation collective de la Fédération Internationale des Ligues de Droits de l'Homme contre la Belgique

Vie Féminine s'associe !

Ce 13 décembre 2011, la Fédération Internationale des Ligues des Droits de l'Homme a déposé une réclamation contre l'Etat belge auprès du Comité Européen des Droits Sociaux à Strasbourg et dénonce le manque de solutions d'accueil et d'hébergement pour les enfants handicapés de grande dépendance

Lien vers le **Groupe d'Action** qui dénonce le **Manque de Place** pour les Personnes Handicapées de Grande Dépendance ([Gamp](#))

Le Communiqué de presse :



CP du FIDH 13-12-11

Le Dossier de presse :



DP du FIDH 13-12-11